



CORTES DE ARAGÓN
REGISTRO ENTRADA
2023-E-RC-3474
21/09/2023 13:32



A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

El Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 267 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, presenta la siguiente Proposición no de Ley relativa a la falta de implicación del Gobierno de Aragón en el grave problema de contaminación del agua en Tarazona, solicitando su tramitación ante el Pleno de la Cámara.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La población de Tarazona lleva prácticamente dos semanas sufriendo los efectos de la contaminación del agua de boca. Fundamentalmente se han traducido en casos de gastroenteritis, que a día de hoy ascienden a 400, aunque se da por hecho que podrían ser muchos más si se tuvieran en cuenta también aquellos casos con afecciones leves.

Hace tres días, el Consejero de Sanidad del Gobierno de Aragón hacía un llamamiento a la tranquilidad, y se congratulaba de que la curva de contagio descendiera. Entonces eran 335 los casos. Sin embargo, en tan solo unos días el incremento ha sido del 20%, pues como se ha indicado anteriormente ahora mismo son 400.

El Consejero trató también de tranquilizar a la población señalando que “si alguien necesitara algún tratamiento más específico, nuestros hospitales están completamente equipados para atenderlos”.

Obviamente, los hospitales aragoneses están dotados de reconocidos profesionales sanitarios, y de los medios necesarios para atender a todos los ciudadanos que lo necesiten. En todo caso, lo básico y urgente es evitar que los afectados por gastroenteritis necesiten incluso una hospitalización. Así, el Gobierno de Aragón, y en concreto el Departamento de Sanidad, debería focalizar todos sus esfuerzos para zanjar cuanto antes este problema sanitario.

La falta de compromiso con la ciudadanía por parte del actual Gobierno de Aragón está quedando patente en todos los contextos. Los primeros signos los ofreció ya el Señor Azcón, ante el retraso a la hora de formar Gobierno, el mayor en toda la historia democrática de nuestra región.

Posteriormente, hemos sido testigos del lento “goteo” de nombramientos de Directores Generales y del resto de altos cargos en los Departamentos. Da la impresión de que el Partido Popular se presentó a las elecciones autonómicas sin la perspectiva de una victoria, y que ésta les ha pillado desprevenidos. O quizás el Señor Azcón carezca de responsables políticos a la altura de las diferentes problemáticas de la región.





Por todo ello, el grupo parlamentario socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

Las Cortes de Aragón instan al Gobierno de Aragón, y en concreto al Departamento de Sanidad a:

1. Analizar con exactitud y transparencia el número de afectados por el grave foco de gastroenteritis, que lejos de ofrecer los motivos de tranquilidad aludidos por el Consejero de Sanidad, continúa sumando casos de afección por dicha enfermedad.
2. Incrementar los esfuerzos del Departamento de Sanidad, en colaboración con los responsables municipales de Tarazona, para hallar cuanto antes el origen de la contaminación del agua en la localidad y estudiar las posibles responsabilidades, incrementando el número de análisis que permitan llegar a conclusiones clarificadoras.
3. Valorar las consecuencias económicas que está teniendo el agua contaminada en todos los sectores afectados, especialmente el sector turístico, tanto en la propia localidad de Tarazona como en la Comarca de Tarazona y el Moncayo

Zaragoza, 21 de septiembre de 2023

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Teresa Pérez Esteban".

La Portavoz del G.P. Socialista
M^a TERESA PÉREZ ESTEBAN

